



02.04.2020 – 09:18 Uhr

Tonstörungen während der Live-Übertragung im Landeskanal

Vaduz (ots) -

Am Mittwoch, 1. April sind während der Live-Übertragung der Medienorientierung der Regierung zur aktuellen Situation "Coronavirus" Tonstörungen im Landeskanal aufgetreten.

Die Fehlerursache wurde in der Zwischenzeit eruiert und wird aktuell behoben. Die Wiederholungen von heute Donnerstag, 12.00 und 19.00 Uhr sind davon nicht betroffen. Wir entschuldigen uns für die Unannehmlichkeiten.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung

T +423 236 67 23

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100845520> abgerufen werden.